

ROCHERS ET LÉGENDES

PARTEZ A LEUR DECOUVERTE



OFFICE DE TOURISME DU PÉRIGORD NONTRONNAIS

BUREAU D'INFORMATION TOURISTIQUE DE NONTRON 05 53 56 25 50

BUREAU D'INFORMATION TOURISTIQUE DE PIÉGUT 05 53 60 74 75

BUREAU D'INFORMATION TOURISTIQUE DE VARAIGNES 05 53 56 35 76



Le Chapelet du Diable et le Roc Branlant Saint-Estèphe



Légende du Chapelet du Diable

Lorsque le diable décida de corrompre un jeune moine Grammontains de l'abbaye de Badeix toute proche, il ne s'attendait certainement pas à ce que celui-ci soit sauvé par son chapelet. En se brisant lors de leur course poursuite, les perles du chapelet se transformèrent en une pluie de projectiles qui s'abattirent sur le malin !

Lors de votre promenade, escaladez donc le « Chapelet du Diable » et tordez une pièce de monnaie sous le « Roc Branlant » : cela porte bonheur si vous la gardez dans votre poche !

Roche Eisode Augignac

Légende de la Bergère

Du matin au soir, une jeune bergère gardait ici ses moutons. Un jour, elle fut surprise par une bande de loups affamés qui s'apprêtaient à la dévorer, ainsi que son troupeau. Les bons génies de la forêt qui veillaient tout près, changèrent en pierre la bergère et ses moutons.

Ouvrez l'œil ! À certains moments de la journée apparaît gravé dans la roche le visage de la jeune femme.



Comment y aller ?

Emprunter la variante de la boucle de randonnée des étangs ou se rendre au pied du château d'eau d'Augignac (direction Abjat-sur-Bandiât)

En route, un détour s'impose à Abjat-sur-Bandiat pour une pose photo avec la Belle de Fargeas ou avec le seigneur de Vauconcourt au « Jardin des Légendes » ...



Légende de la Belle de Fargeas

Alors qu'il voulut enlever la belle Claire habitante de Fargeas à Abjat, le seigneur de Vauconcourt et sa troupe se heurtèrent aux habitants révoltés. Le seigneur et ses hommes succombèrent à l'attaque des villageois qui eux furent par la suite punis par le roi. Pendaisons, galères, suppression des marchés et des cloches du village !



Le Saut du Chalard Champs-Romain

Ici, tendez l'oreille ! Peut-être entendrez-vous sonner la cloche du village voisin d'Abjat tombée au fond de l'abîme

Le Trou de Philippou Saint-Saud-Lacoussière

L'eau légendaire

Pour raccourcir les trajets, les gens traversaient fréquemment la Dronne à gué.

Le brave marchand Philippou rentrant d'une foire particulièrement fructueuse et s'attardant jusqu'à la tombée de la nuit dans chacune des auberges fut incapable de retrouver le gué en contrebas du chaos granitique pour rentrer chez lui.

Il disparut avec ses bêtes et son chargement dans les profondeurs noires et froides d'un trou qui porte à jamais son nom.

